

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 12 de Marzo de 2013 09:55

Esta ha sido una de las principales conclusiones alcanzadas por el presidente del Cabildo, Pedro San Ginés, el vicepresidente 1º, Joaquín Caraballo, y consejero de Obras Públicas, José Antonio Gutiérrez, tras escuchar y analizar las demandas del grupo de gobierno del Ayuntamiento de San Bartolomé, con quien se ha mantenido una reunión de trabajo en la localidad de Playa Honda en el día de hoy. Encuentro enmarcado en la ronda de visitas institucionales que se están realizando por parte de la primera institución a todos los municipios lanzaroteños para conocer las necesidades y prioridades que puedan ser susceptibles de financiar a través de la distribución que se realice del 1.700.000 de euros que supone, conjuntamente, el Plan de Infraestructura Turísticas habilitado con 1.200.000 euros por el Gobierno de Canarias y los 500.000 euros con los que el Cabildo Insular ha dotado el Plan de Cooperación Municipal.

La representación del gobierno municipal de San Bartolomé, encabezado por la alcaldesa, M^ª Dolores Corujo, la primera teniente de alcalde y concejal de Economía y Hacienda, Carmen González, el concejal de la Zona Industrial y Urbanismo, Juan Carlos Rocío, el concejal de Turismo, David Rocío, y el concejal de Obras y Servicios Públicos, Andrés Stinga, entre otros, puso de manifiesto ante la representación cabildicia “su gratitud por ser esta la primera vez que el gobierno insular tiene la deferencia de visitar, escuchar y conocer in situ las propuestas y necesidades de San Bartolomé”, según esgrimió la máxima edil, recalcando, en primer término, que “este municipio renunció en su momento a ser turístico, sin que se beneficie de esa industria, ni de las licencias que concede Aena en este término municipal a pesar de ser la puerta de entrada de la riqueza de Lanzarote, ni del canon de los Centros Turísticos. Además de que no se ha respetado la exclusividad de San Bartolomé como única zona industrial de la isla”.

Proyectos en marcha ya presupuestados

En el transcurso de la visita se hizo repaso de los proyectos que ya están presupuestados, de ejecución inminente y que serán financiados por el propio Cabildo y otros organismos insulares, como una estación de bombeo financiada con 450.000 euros por parte del Consejo Insular de Aguas; la glorieta de acceso como primera entrada a San Bartolomé en la calle Arrecife, con una inversión de 230.000 euros y con cargo a los remanentes del Cabildo y; la electrificación de la zona Plaza del Carmen con un coste aproximado de 600.000 euros, cofinanciados con 400.000 euros por parte de la máxima institución y 200.000 que aporta el propio ayuntamiento.

Así mismo, el Ayuntamiento solicitó impulsar la ejecución de las zonas comerciales abiertas de

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 12 de Marzo de 2013 09:55

Playa Honda que supondrían una inversión de 700.000 euros, financiados al 50% entre el Cabildo y el Gobierno de Canarias.

También, desde San Bartolomé se reiteró el compromiso de poner a disposición del Cabildo el suelo municipal necesario para la construcción de dos naves nidos, cuyo proyecto está a expensas de la autorización pertinente por parte AESA y que conllevaría una inversión de 600.000 euros.

Demandas de San Bartolomé

En cuanto a las necesidades y máximas prioridades trasladadas al Cabildo en el día de hoy al objeto de que puedan financiarse con la bolsa del 1.700.000 euros, la alcaldesa planteó la posible ejecución de un plan de acondicionamiento de aceras y reasfaltado en Playa Honda, especialmente en los accesos a la Avenida que discurre por el litoral de esta localidad. Un proyecto que, a priori, tendría una inversión aproximada a los 300.000 euros.

De igual forma, se solicitó la financiación para acondicionar una nueva entrada a esta misma localidad por la calle Mástil, lo que permitiría resolver los problemas de acceso a esta zona una vez que se ejecute la peatonalización de la zona comercial abierta de la calle Mayor. Esta acción está presupuestada en unos 200.000 euros.

Otra de las reivindicaciones expuestas al Cabildo es la validación técnica de un proyecto para un nuevo acceso a la zona industrial de Playa Honda que comunique con el aeropuerto y que sería susceptible de ser acometido con financiación pública-privada, rondando los 200.000 euros de inversión.

Por último, y con independencia de las inversiones que se materialicen finalmente con cargo al Plan de Infraestructuras Turísticas y del Plan de Cooperación Municipal, el grupo de gobierno del Cabildo destacó que San Bartolomé será beneficiaria del Plan Insular de Carreteras o de la ejecución de la vía ciclista insular que pretende unir Costa Teguiense con Puerto del Carmen con acceso al Aeropuerto de Guacimeta.

EL CABILDO RECONOCE QUE SAN BARTOLOMÉ REQUIERE UNA “ESPECIAL ATENCIÓN Y SENSIBILIDA

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 12 de Marzo de 2013 09:55

Al igual que ocurrirá, respondiendo a la demanda de la alcaldesa y del grupo de gobierno de San Bartolomé, con respecto a la necesidad de que el Cabildo prime este municipio a través de sus políticas de empleo, al concentrar uno de los mayores índices del desempleo insular.

*información cedida Cabildo de Lanzarote.